

"En el Bottega Fratelli de Santo Domingo se come mucho mejor que en Punta Cana"

Viernes, 28 de Septiembre de 2018 - Id nota:795484

Medio : La Segunda
Sección : Road Show
Valor publicitario estimado : \$931600.-
Página : 22
Tamaño : 25 x 8

[Ver en formato web](#)

22 **Road Show** | La Segunda viernes 28 septiembre 2018

Yo recomiendo, por Guillermo Larrain:

"En el Bottega Fratelli de Santo Domingo se come mucho mejor que en Punta Cana"



"En el Bottega Fratelli de Santo Domingo se come mucho mejor que en Punta Cana", dice el economista Guillermo Larrain. Explica que por su trabajo como consultor internacional debe viajar con frecuencia a República Dominicana, constatando que la gastronomía de su capital es muy superior a la de sus balnearios, que es la que más se conoce en Chile.

"Se trata de un restaurant que no dudo en calificar de asombroso, no sólo por la calidad de la comida, sino por una atención súper esmerada. La última vez pude regodearme con una carta de vinos chilenos y además pedí un pescado encostrado en sal, que el chef se acercó a preparar al lado de mi mesa, en una mesita lateral", recuerda con melancolía.

